

Publié le 24 novembre 2017

Michel Dieu au Conseil d'administration de la FedEpl

Le Conseil d'administration du 21 novembre accueille un nouvel administrateur au sein de son collège « Personnalités qualifiées » : Michel Dieu, président de l'Institution de prévoyance des salariés des entreprises du groupe Caisse des dépôts (Ipsec).



Michel Dieu, nommé le 21 novembre par cooptation, siège désormais au Conseil d'administration de la FedEpl en remplacement de Denis Dubus à qui il a succédé à la présidence de l'Ipsec.

Représentant de la confédération CGT-FO au Centre technique des institutions de prévoyance (CTip) dont il fut le président, Michel Dieu est président de l'Ipsec pour un mandat de 2 ans et du groupement paritaire de prévoyance Adéis.

Agé de 59 ans, il a effectué l'essentiel de son parcours professionnel au sein du groupe Vinci.

Photo : DR